

VERNEUIL PARTICIPATIONS
Société anonyme au capital de 10.992.650 €
Siège social : 29, rue Viala – 75015 PARIS
542.099.890 R.C.S. Paris

Chiffre d'affaires au premier trimestre 2013

Les données ci-dessous, issues de la comptabilité du groupe et non auditées, illustrent son activité au premier semestre de l'exercice 2013 :

En millions d'euros	Exercice 2013	Exercice 2012
Groupe		
Premier trimestre	50,43	45,34
Total	50,43	45,34
Société mère		
Premier trimestre	0	0
Total	0	0

Données sectorielles : en l'absence de chiffre d'affaires et les autres filiales (EEM, SFC notamment) étant consolidées par mises en équivalence, l'intégralité du chiffre d'affaires du groupe est constitué de celui de la filiale Duc.

Activité du trimestre

Activités poursuivies

L'activité du groupe Duc a connu une progression significative (+ 11,22%, avec une hausse des volumes commercialisés de 7,45%) ; elle correspond à la fois à des gains de parts de marché et à des diversifications vers des secteurs porteurs (charcuterie hallal notamment) ; cette performance, supérieure à celle du marché national, a été réalisée dans un environnement qui reste difficile dans la filière avicole et qui a détérioré les marges, conduisant à demander un effort exceptionnel aux éleveurs.

Activités mises en équivalence

E.E.M

Le chiffre d'affaires du groupe EEM a progressé de près de 20% par rapport à la même période de l'exercice précédent ; cette progression correspond à une augmentation de 10,3% de l'activité de l'hôtel d'Angkor, supérieure au budget, et de plus du tiers de celles des activités immobilières, et notamment de celles réalisées par la filiale « les Vergers » qui, bénéficiant du régime de marchand de biens, comptabilise ses ventes de biens en chiffre d'affaires.

EEM consolide par équivalence Gascogne (détenue à 28,86% et dont EEM, dans le cadre d'un accord de conciliation, demeure créancier en compte courant de 3,5M€), en situation financière difficile et dont la restructuration industrielle et financière, entreprise voici un an, n'est pas encore finalisée; cette participation a eu une activité globalement stable (109,4M€ contre 110,4M€ au 1^{er} trimestre 2012) recouvrant une petite hausse des activités bois et papier, une baisse de 3,5% de l'activité sacs liée à l'évolution de la consommation ; le groupe demeure en situation financière délicate, même s'il a un peu réduit son endettement net ; en raison du non-respect de certains « covenants », il a dû demander un report d'échéances au 30 septembre 2013, date à laquelle un accord de restructuration financière devrait en principe être conclu.

En raison des pertes extériorisées par Gascogne (91,3M€), EEM a publié des pertes 2012 de 44,53M€ dont 41,97M€ liées à Gascogne ; l'impact sur les résultats 2012 de Verneuil Participations devrait être de l'ordre de – 10,7M€ (hors prise en compte du produit du dividende 2011 d'EEM de 3€ par action).

Société Française de Casinos (S.F.C.)

Au cours du 1^{er} trimestre de son exercice 2012/2013, SFC a publié des chiffres intégrant l'activité du casino de Collioure (CA 2012 3,5 M€ ; effectif 35 personnes), lequel, outre les activités traditionnelles d'un casino (jeu, machines à sous, bar et restauration), comporte une importante discothèque à ciel ouvert ; la progression de l'activité (4,88M€ contre 4,56M€ soit +7,1%) résulte de la croissance externe ; hors celle-ci, les chiffres à périmètre constant, en baisse de 4% (4,29M€ contre 4,47M€), reflètent la fermeture de deux centres de jeux déficitaires qui conduit à une forte progression du secteur des jeux virtuels (+20%) et la baisse de fréquentation des casinos, un peu inférieure à celle du secteur.

Tendances

Le groupe Duc reste confiant sur l'évolution de ses ventes sur l'exercice 2013, portée par le renforcement de sa compétitivité et par sa stratégie de développement axée sur des produits nouveaux.

EEM, qui reste concentrée sur l'évolution de sa filiale Gascogne, attend le dénouement de certaines des opérations immobilières en cours et s'efforce, dans une situation juridique complexe, de relancer le processus de cession de son hôtel d'Angkor ; dans ce contexte, EEM a demandé le report de son assemblée générale annuelle.

SFC, bien qu'évoluant dans une conjoncture difficile, entend poursuivre le développement de ses activités et intégrer celles du casino de Collioure récemment repris ; l'intégration de l'endettement de la société propriétaire de ce casino dans ses comptes (3,2M€) ne devrait pas avoir d'incidence significative sur ses résultats.